

《单词百科:proc是什么意思?proc怎么发音?proc的解释和用法》

英语单词proc是什么意思?proc怎么读?proc怎么发音?简答网为您整理了proc的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



proc怎么读

proc的读音:[p'rɒk]

proc的意思

1、abbr.process 过程;procedure 程序;proceedings 会刊;procure 获得;

proc的双语例句

1、Drunken Brawler can crit and proc a ground unit, but not an air unit.

醉拳可以躲避地面单位的攻击或者对其产生致命一击, 却不能作用于空军.

2、Rampage is a proc. Cripple helps reduce the number of rampages a mob does.

横冲直撞是格斗触发的. 降低怪物的触发能力将减少横冲直撞的次数.

3、Concussive Barrage (Marksmanship): Can now proc from Volley and Multi-shot attacks.

冲击弹雾 (射击天赋) 现在也会由乱射和多重射击触发.

4、Besides, we cannot regard ontogeny as a linear process simply.

另外, 我们不能把个体发展单纯地看成线性过程.

5、In addition, the whole shooting sand process has been recorded with a high-speed digital camera.

此外, 还 利用高速 摄像的方法记录了射砂的全过程.

6、Hellfire Torch Firestorm proc rate has been reduced to 5 %.

地狱火火炬火焰风暴触发机率已经减少到5%.

7、Yes. Any melee attack, not just white swings. Ranged attacks or spells will not proc it.

任何近战攻击都能够触发战争艺术.不只是白字平砍. 远程及技能不触发.

8、Mind control is dispellable by the dagger's special proc effect.

可以被匕首的驱散特效驱散.

9、It could proc useful for identifying previously unknown illnesses or biological weapons.

在对以前的不明疾病或者生物武器的确定中,这种方法也是十分有效的.

10、It is generalize the known results by J . Yah (Proc . Amer. Math. Soc. 98 (1986) 276-282).

推广了YanJ (Proc.Amer. Math. Soc. 98 (1986) 276 ~ 286) 的结果.

11、However, with the following, the UPDATE results are final. Only the PROC call is rolled back.

但是, 在以下代码中, UPDATE语句的结果将被写入数据库中.只有过程调用将被回滚.

12、Rampage : This effect is now passive instead of being a proc from critical strikes.

暴怒: 该天赋变成被动光环效果而不是由暴击触发.

13、Omen of Clarity ? Can now proc in shapeshift form.

清晰预兆-现在在变形形态下也会被激发.

14、Talent: (Restoration)-Natural Perfection will no longer proc by normal melee attacks.

天赋: 天然完美现在不会被普通的近战攻击触发.

15、Master Tactician (Survival): Chance to proc increased to 10 %, up from 6 %.

战斗大师 (生存天赋) 现在10%几率触发, 原来是6%.

以上是简答网为您整理的proc怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于proc的用法、proc的释义、proc的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/proc>